



どう集める? 私たちのお金

Part.2 考えよう、楽しく・しなやかに

仕事も家庭も子育てもやりくりしながら現役世代真っ只中のPTAの皆さんに聞いた「あなたが考える収入増の知恵」…町も、家庭も、「あれもしたい、これもしたい」と考える前に、まずはお金を生み、集めるアイデアが必要です。現役世代ならではの、町に対する「ホンネ」と「ひらめき」聴きました。(2020年3月4日)



みよしゆうか 三吉悠香さん(鉢形)

仕事と育児に奮闘中。子どもと過ごす時間や旅行が息抜きです。



いししいようこ 石井洋子さん(桜沢)

最近の趣味は、子どもとゲームをすることです。



つじむら ゆう 辻村 勇さん(男衾)

家族経営製造業。春から次男が加わりました。



あいの はるみ 荻野春美さん(西部)

3人の娘を持つワーキングママです。



おかだ みすず 岡田美鈴さん(西部)

3人の子ども達と夕方散歩するのが日課です。



ふくだ よね 福田 米さん(折原)

折原の豊かな自然が大好きです。



かたざわ みほ 榎澤美保さん(折原)

人前で話すことが苦手な私です。



ひらばし ゆきこ 船橋幸代さん(用土)

ディズニーとドラえもんが大好きなファミリーです。

現役世代 私たちが考える

使うための 集める知恵



議会HP「議会だより関連資料」 PTA座談会 動画

まずは無駄の削減・貯金・リサイクル

議員…町の予算の「歳入」とは、「町の1年間の収入」です。この収入の大部分は税収が占めています。様々な手段(アイデア)で歳入(収入)を考えていかなければ、皆が思い描くまちづくりは望みません。皆さんが身近に実践している工夫と町に望むアイデアは?

荻野 工場を運営してます。会社の業績は上げたいけれど、なかなか難しいですね。大学生の子どもがバイトで自分の物を自分で買うようになって、**今まであった出費が抑えられる**だけでも違います。

船橋 子どもは学童に入らずに仕事を3つ掛け持ち(トリプルワーク)してます。寄居町はファミリー住宅がないですね。ファミリーがいないと子供が増えないし、独身だと出て行ってしまいますよね。もっとファミリー層を寄居に呼んでほしいです。

福田 家庭では収入は増えないので**無駄を省く**。余ったお金が出た時は価値的によく考えて使っている。町はもっと積極的な企業誘致を考えるべきです。

石井 “もったいない精神”でリサイクルを利用しています。町も、**今ある資源を活かしていくべき**ですよ。公共施設も、新しいものが欲しいんじゃないで、既存

のものでも充実していればいいと思うんです。寄居町、すべて「中途半端」というイメージです。

辻村 工場を運営しています。規模は小さいので、技術に力を入れることで信頼を得て、経営を安定させています。「**今**」だけでない「**次の世代**」を考えての経営が大事だと思っています。

榎澤 専業主婦を長くやってきて、働き始めて1年半です。**子どものために貯金**したいので、切り詰めて、必要なものと省くものを考えて使っている感じです。

「No! 中途半端」費用対効果考えて

議員…「無駄の削減=収入増」。重要なキーワードでもありますね。町の事業で「これはいらぬ、これはどうなの?」というものはありますか?

辻村 中心市街地活性化事業やお祭り、街バルなどにはかなり予算が使われていますよね。市街地活性化といっても、町外の人をもっと取り込まないと、収入にはつながらないんじゃないでしょうか。

船橋 町内にトイレや駐車場が完備されたい公園がないから、町外に行ってしまう。つくるなら、中途半端なものはかえって無駄だと思いますね。いい



町の良さ、引き出すのは協働のチカラ

ものが1つあれば、逆に町外からも人は来ると思うんですけど……。

岡田 市街地の子どもがどんどん減っていて驚きます。電車は3線乗り入れていて便はよいのに、駅周辺に家が建てられない。**やっぱり人口増は大事**ですよ。今のままでは人を呼び込む場所がないのではと思います。一方、市街地のお祭りは、町内でもほかの地域の人は行きづらい気がします。必要ないのでは。

「人」が「寄る」町を一緒に作る

議員…これからは「こんなアイデアはどうだろう?」という皆さんの声を「政策」へとつなげていく「協働」の作業が大事です。議会はもちろん、町も、皆さんの「声」に敏感に反応したいという気持ちを持っています。

三吉 アイデア…こんなのどうですか? **朝食を食べさせる「ブラックファストの町**」。寄居町は秩父への通り道なのに人が寄らないですよ。花園ICのところのファストフードのお店、朝すごく混んでいるんで

す。あの人達が寄居で朝食をとってくれたら「人」が「寄る」町になりますよね!

荻野 旦那さんとその親も連れて寄居町に住む寄居出身のママはけっこう多いんです。それだけ住みやすいんですよ。子育て支援が充実していることを、もっとママたちに発信するべきですよ。まだまだ**地域のつながりがあるこの町の良さ**、私たちが伝えていきたいと思っています。

ギカイの視点

個人の所得増はそのまま町の経済力に直結する。**町の未来を支える現役世代のリアルな「ホンネ」と「ひらめき」**は、大きな役割を担っている。いまこそ、議会と町民が一体となって**収入増の決定打**、つくっていきたい。

ギカイ議論★笠原議員



ギカイ議論★権田議員
男衾駅周辺整備による定住促進の働きかけを



婚活など人口増対策をもっと積極的に進めるべき